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Betreff: Antrag auf Einführung eines Runden Tisch Kultur in Fürstenfeldbruck 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
aufbauend auf Gesprächen mit einer Vielzahl von Kulturtreibenden in 
Fürstenfeldbruck über deren aktuelle Situation, stelle ich in meiner 
Funktion als Kulturreferentin und im Namen der SPD-Stadtratsfraktion 
folgenden Antrag: 

Der Stadtrat möge beschließen, 

Das Gremium Runder Tisch Kultur wird in Fürstenfeldbruck neu 
begründet, um mit Akteuren der Brucker Kulturszene über aktuelle 
Fragen und Probleme zu beraten und gemeinsame Lösungen zu 
finden. Besteht Interesse, so soll zukünftig auf dessen Basis ein 
Kulturbeirat eingerichtet werden. 

Begründung: 

Die vergangenen Monate haben die Kulturbranche hart getroffen. 
Durch Hygienevorschriften und Veranstaltungsverbote konnten viele 
Kulturtreibende gar nicht oder nur stark eingeschränkt arbeiten. Dies 
macht sich sowohl bei freiberuflichen Künstlerinnen und Künstlern 
oder kleinen Vereinen, als auch bei großen Betrieben wie dem 
Veranstaltungsforum bemerkbar. Um auf die existenzgefährdende 
Situation hinzuweisen, gab es bereits Aktionen, wie etwa die Night of 
Light am 22.07.2020. Auch unser Veranstaltungsforum hat mit roter 
Beleuchtung der Fassade auf die prekäre Situation der Kulturbranche 
in der Krisenzeit hingewiesen. 

Die Unterstützung der Kultur- und Kreativwirtschaft in unserer Stadt 
und ihres Beitrags für die gesamte Stadtgesellschaft wird auch in den 
kommenden Jahren eine wichtige wirtschafts- und 
innovationspolitische Aufgabe bleiben. Ein runder Tisch bietet hierfür 
eine geeignete und bewährte Plattform, um mit allen Akteuren aus 
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den Bereichen Politik, Kunst und Kultur gemeinsam die aktuellen 
künftigen Herausforderungen für Kultur- und Kreativunternehmen zu 
identifizieren und unter Beachtung der jeweiligen 
Verantwortungsbereiche Lösungsansätze für Probleme und 
Innovationen zu entwickeln  

Auf lange Sicht ist auch die Einrichtung eines Kulturbeirats sinnvoll, 
welcher sich mit Fragestellungen der Kulturpolitik befasst. Wegen der 
aktuell sehr dringenden Lage, macht die Einrichtung eines Runden 
Tisch Kultur momentan jedoch mehr Sinn. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Tina Jäger 


